
令和 3年度第 6回 堺市アスベスト対策推進本部会議 議事要旨 

 

日時 令和 4年 3月 8日（火） 11時 00分～11時 45分 

場所 本館 4階 秘書課会議室他 

※本館 9階 OA研修室、出先機関（各区役所、上下水道局、消防局）についてはオンライン 

議題 1 市有建築物対策部会の活動状況等について 

   2 東雲公園予定地におけるアスベスト含有建築物等対策チームの活動状況等について 

   3 市立小学校におけるアスベスト含有建築物対策チームの活動状況等について 

    ・活動実績及び今後の予定 

    ・堺市立小学校アスベスト含有建築物における健康リスクの検証に関する懇話会の状況 

   4 その他 

    ・堺市アスベスト取組方針（改定案）の進捗状況等について  

 

【議題説明及び質疑】 

1.市有建築物対策部会の活動状況等について 

（資料 1：建築部説明） 

 

意見等なし 

 

 

2.東雲公園予定地におけるアスベスト含有建築物等対策チームの活動状況等について 

（資料 2：公園緑地部説明） 

 

意見等なし 

 

 

3.市立小学校におけるアスベスト含有建築物対策チームの活動状況等について 

（資料 3-1、3-2：教育委員会説明） 

   

（市長） 

 ・懇話会を設置し十分議論されている。このことが対外的にも明らかなように発信してもらい

たい。 

 

（教育次長） 

 ・4 小学校の校長や保護者に対しては、体育館 3 階フロアの天井裏も含めた複数の地点でアス

ベスト繊維数濃度を測定して検出されなかった（「検出下限値未満」であった）ことを含め、

懇話会の概要を都度、お知らせを配付している。 

・健康リスクの検証は、客観的なデータで示していくとともに、有識者の専門的な見地からの

議論を対外的に示していきたい。 



4.その他 

（資料 4：事務局説明） 

 

（交通政策監） 

 ・今後の課題だが、様々なデータの活用を考えた場合、アスベスト以外も含め、公共施設につ 

いては、１つのデータベースで管理するのが良いと思われる。 

 

（財政局長） 

・調査・管理台帳の元になるデータは公有財産管理システムであるため、各局に協力いただき、

最新情報になっているか確認している。最新情報を共有できるように協力していきたい。シ

ステム化を含め、今後どのように対応するか、環境局と連携し検討していきたい。 

 

（環境局長） 

・再調査については、年度末の時点で一旦取りまとめたい。また関係課の協力を得ながら 

取組に関する情報発信を進めていきたい。 

 

 閉会 


